

Presentación de la Presidenta-delegada del Àrea de medi ambient de la Diputació de Barcelona, Núria Buenaventura Puig.

En primer lugar, la expresión de agradecimiento a todos los congresistas que entre la multiplicidad de actividades han escogido esta Sala Dinámica, en la que se dará a conocer un avance cualitativo en las prácticas de colaboración entre las administraciones locales: la constitución de la red de redes sostenibilistas.

Así que es necesario aclarar que esta sala dinámica no es la "Sala dinámica de la Diputación de Barcelona", mejor dicho lo es, pero sólo formalmente; porque materialmente es la Sala dinámica de todas las redes y del Ministerio de medio ambiente, al que hay que agradecer especialmente sus esfuerzos por catalizar el movimiento sostenibilista del estado.

Es un momento para celebrar el desarrollo de la colaboración entre las administraciones locales, que, después de madurar en el interior de cada red, ha adquirido las seguridades y certezas necesarias para afirmarse en el ámbito superior de la colaboración entre las diversas redes y el propio Ministerio, siempre en pié de igualdad entre todos los socios.

Además de espacio para el intercambio de experiencias, también vamos a aprovechar la Sala para la presentación de nuevas ideas, criterios e instrumentos que faciliten el desarrollo de iniciativas sostenibilistas y su seguimiento. Los trabajos para encontrar índices sintéticos de sostenibilidad, la adecuación de la estrategia europea de medio ambiente urbano a nuestro entorno y los proyectos de algunas redes constituyen la materia de trabajo de las presentaciones que siguen.